

Courriel adressé à Ms. L. Richard , A. Sonneur et J.C. Séguier.

Le 2 novembre 2015.

Nous pensons que l'initiative lancée tout d'abord dans le sud de la France par Rezo Pouce, et reprise par quelques communes des Yvelines est excellente et pourrait être très utile à Maule et aux communes de Gally Mauldre; De plus c'est facile à mettre en œuvre.

Il s'agit d'un principe simple d'auto-stop sécurisé. Les conducteurs susceptibles de prendre des stoppeurs s'inscrivent à Pouce d'Yvelines. Ils s'engagent à prendre en stop des personnes également inscrites et possédant le badge.

La municipalité doit installer à divers endroits de la ville des panneaux "arrêt sur le Pouce". Lorsque le stoppeur voit un véhicule ayant l'affichette il lui fait signe et peut alors en toute sécurité voyager si la direction de l'automobiliste est la bonne....



Les villes de Méré, Bazoches-sur-Guyonne, Marcq, Beynes, Thoiry et Boissy-Sans-Avoir proches de Maule ont adopté ce mode de déplacement avec un support du Conseil Régional.

Liens :

L'un avec Village d'Yvelines en transition : <http://villages78entransition.fr/?p=2476>

Un avec Beynes : <http://beynesentransition.fr/wp-content/uploads/2015/07/REZO-POUCE.pdf>

Et l'autre avec Rezo Pouce : <http://www.rezopouce.fr/cms/joomlaorg.html>

**Lire-ici la charte de REZO-POUCE :**

<https://drive.google.com/folderview?id=0B4StRUJT0bjUVW9ITzJlVmh2ZVU&usp=sharing>